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１．点 鐘
２．ロータリーソング静聴(奉仕の理想)
３．米山カウンセラー委嘱状授与
４．会長報告
５．幹事報告

６．委員会報告
７．新入会員卓話 渡邊智裕 君
８．点 鐘
９．ロータリーソング静聴(それでこそロータリー)

例会終了後に「例会運営委員会」を開催

◆会⻑報告 東郷会⻑
１． 次例会は４月１日(土)の「米山梅吉記念館を巡る日帰

りバス旅行」に例会変更となります。
また、次々回４月７日(金)は、家族会合同早朝健康診

断を予定しております。時間は午前7時からになります
ので、時間厳守でお願い致します。

２．４月８日(土)午後１時から、前橋市の臨江閣別館大広
間においてＲＩ２８４０地区ローターアクト第２１回
地区年次大会が開催されます。当クラブからは乾会員、
桐⽣⻄ＲＡＣからは５名の参加を予定しています。

以上

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘山桃⼦出席担当

会員総数５１名 (出席免除者１０名の内７名が出席の為)
出席率対象者４８名、出席率対象者出席人数３４名
欠席者１４名(内前メイク６名) 最終欠席者８名
出席率 ８３.３３％ （前々例会修正出席率 85.11％ ）

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐⽣南ＲＣ 3/29（休）
桐⽣赤城ＲＣ 4/4 → 4/1｢観桜夜間家族例会｣

4/25 早朝清掃奉仕 他９ＲＣより
◇その他
・ 3/10・17例会にて皆様よりお預かり致しました｢トル

コ・シリア大地震義捐金｣¥36,000が集まりましたので､
ガバナー事務所へ送金させていただきました。

・ 来週3月31日(金)は例会がございませんのでお間違いの
ないようお願い致します。

・ 4月7日(金)の「早朝健康診断」の申込みが本日迄とな
っております。お申込がまだの方は事務局までご連絡を
お願い致します。

・ 例会終了後に「例会運営委員会」を開催致します。

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

渡邊さん 本日は卓話宜しくお願いします
東郷会⻑、池末幹事、江原君、津久井君、浦野君

乾さん カウンセラー２年間宜しくお願いします 前原君
桐⽣周辺の桜がほぼ満開で綺麗です

みどり市では明日から｢かたくり・桜祭りです｣ 近藤君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩⼾君
水曜日の桐⽣タイムス、ゴミ不法投棄の記事

ご覧になりましたか ⻘山(豊)君
桜が綺麗でした 山形君
新入会員セミナー参加してきました 須田君
皆様お世話になりました｡議員を一旦お休みします 新井君

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当
渡邊さん 卓話楽しみにしています

前原君、家住君、津久井君、浦野君、近藤君、新井君
新会員セミナー参加してきました 須田君
ゴミ不法投棄された山の地権者は私です。参りました。

⻘山(豊)君
山形君、松島君 昨日は大変お世話様でした 新木君
野球のサムライジャパン ＷＢＣ優勝おめでとう 金⼦君
しだれ桜。おかく桜のわかれが２本

とても綺麗に安養寺の庭に咲いています 舩⼾君
今日は暖かいです 山形君
三日見ぬ間の 桜満開 江原君

◆米山カウンセラー委嘱状授与

乾 和久 君

（期間：2023年4月1日〜
2025年3月31日）



高校は茨城県立松丘高等学校に通い､勿論部活は『剣道部』。
高校の思い出は剣道しかありません。朝練は神社の階段上り､
夕方は道場の雑巾がけからはじまる地獄のような毎日でした。

それなりに強くなり各地域での大会へ参加しておりました。
強くなるには厳しいのは当たり前だと思いますが、今だと

ニュースになるくらいの事が､日常茶飯事に行われていたと
思います。部活だけでなくテストの点数でも顧問に怒られる
ので一夜漬けで勉強し､それなりの点数が取れましたが、一夜
漬けのため断言できますが、知識は何も残っておりません。

大学は常磐大学 国際学部国際協力学科に入学致しました。
この大学に入り学びたいことがあったわけではありません。
⺟親に｢大学は出ておけ｣と言われたという理由と､高校からの
推薦がもらえ､且つ試験の内容が小論文と面接のみ､そして幸
いな事に新設したばかりの学部学科だった為､入学できました。

半期はまじめに通い、その後は進級に必要な単位だけをと
り､あまり授業は受けておりませんでした。こんな学⽣でした
が､部活で剣道はやっていました。一応主将も務めました。

授業時間はパチンコ大学へ通い､部活の時間は学校に戻り
剣道には参加するという不思議な⽣活をしておりました。

４年になり卒業の単位がきわどい事に気づき、毎日学校へ
行き１限〜６限 までフルに出席していました。

何とか剣道部の顧問にも相談し､全く無事とは言えませんが
両親が呼ばれる事もなく４年間で卒業が出来ました。

卒業後は栃木県の結婚式業に就職。決めたのも､大学の部活
の先輩が勤めており、軽い気持ちで相談したところ、入社が
決まってしまいました。剣道がきっかけで､なんとなく色々な
事がうまいこと進んできたように感じます。

ですが､県外への就職を父親は反対。当初は3年〜5年間修行
のつもりで勤め､その後は地元に戻る予定でした。何を間違え
たのか､会社は違えど､いまだに飲食店に勤めています。

性格はばか正直、せっかち、心配性、待つのが嫌い、段取
り通り事を進められないと嫌。オブラートに包んでも､かなり
面倒くさい性格だと思っています。飲食業､接客業に就こうな
どとは大学までは一度も考えたこともありませんでした。

本当は、警察官か消防士になりたくて、警察官の試験は記
念受験に終わり､消防士は応募がなくなれませんでした。

今では”やっぱりこの仕事が好きなんだな”と思います。
前の職場は､プリオコーポレーションで、桐⽣プリオパレス

時代に⻄ＲＣの皆様とお会いしまして､例会の担当をさせて頂
きました。江原さんが会⻑、天沼さんが幹事の時でした。

現在は､株式会社美喜仁に勤めております。美喜仁は５店舗
ございます。コロナの３年間厳しい日々が続きましたが、何
とかご宴会も少しずつ増えてきており、多くのお客様にご来
店いただけております。感謝の気持ちを忘れることなく､お客
様に寄り添ったご対応を心掛けてまいります。
また、美喜仁の新事業といたしまして『ケータリング事業』

にも力入れております｡各企業様の周年記念祝賀会、各ご家庭
での出張パーティーをお承りしております。

私が日頃心掛けている事の一つが『お客様に対しサービス
をするのではなく、ホスピタリティあるおもてなし』です。
お客様が何を求めているのか､どうしたら喜こんでいただける
のかを考えながら､手厚くおもてなしすることだと思います。

単純ですが､お客様の笑顔が好きで｢ありがとう｣｢美味し
かった｣と言う言葉が好きなだけなんだと思います。

色々な方とのご縁があって今があると思います。
感謝の気持ちを忘れず､剣道により学んだ礼儀の

大切さや『初心忘るべからず』の精神で日々精進
してまいります。

今後ともご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い
致します。
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

新 入 会 員 卓 話

◇米山BOX 江原米山奨学担当
乾さん カウンセラーよろしくお願いします ⻘山(豊)君
新会員セミナー参加してきました 須田君
渡邊さん 卓話よろしくお願いします

山形君、浦野君、津久井君
今朝、６時頃から歩きで５４部｢にんげん｣を配りました

舩⼾君
蔵のリノベーションが進んで５月頃のＯＰＥＮです

いらして下さい 新井君
＜今日の一句＞ 百人一首の61番、伊勢大輔の歌
『いにしへの 奈良の都の 八重桜

けふ九重に 匂ひぬるかな』 江原君

まず初めに、歴史と伝統ある桐⽣⻄ＲＣに推薦していただ
きました向田さん。そして優しく迎えて下さいました、会員
の皆様に改めて感謝申し上げます。

9月に入会をさせて頂きました、渡邊智裕と申します。
1979年1月茨城県高萩市に⽣まれの44歳です。妻の聖⼦､⻑男
(中2)翔太､次男(小4)陽仁の4人家族で太田市に住んでおります。

キリスト教幼稚園高萩分園に通っておりましたが、お葬式
は仏教です。当時滑り台を逆に駆け上がるのが好きだったよ
うで毎回のように転んでは必ず唇を切っていたという色々な
意味で痛い⼦だったのはよく⺟から聞きました。

小学校は高萩市立東小学校に通い､よくやっていた遊びが、
父親の影響で釣りとゴルフでした。釣りは自宅が海岸から徒
歩数分のアパートでしたので､よくやっていました。ダムや沼
に自転車で行き､ルアーフィッシング､ブラックバスなどを
釣ったり、家族で近くの堤防で夜釣りをし穴⼦を釣ったり、
涸沼へ行きハゼ釣りをし天婦羅にして食べたりしていました。

ゴルフは海岸で父親の練習用のゴルフボールを持って自然
の打ちっぱなしをしていました。よくボールが海の方に飛ん
で行き、ボールをなくしては父親に怒られておりました。

小学校１年⽣から従弟の影響で剣道を始めましたが、気付
いたら従弟は剣道をやめ､野球を始めていました。影響されや
すい性格だった為､⺟に｢野球をやりたい｣と伝えましたが、
｢だめだ｣と６年間剣道をやめさせてもらえませんでした。

教育熱心の⺟にピアノ教室へも通わされ､当時は恥ずかしく
て通いたくなく､何度も｢やめたい｣と言いましたが､これも当
然のことながらやめさせてもらえず､中学２年まで通いました。
やめられたのは引っ越し､転校により通えなくなったからです。
贅沢なことで､今思うと､もっとまじめに練習をしていればよ
かったなと思っている今日この頃です。

中学は高萩中学校に通いました。この中学校は､ヤンキーの
多い中学校で、朝早くから先輩たちは｢短ランにボンタン｣で
ラジカセを囲み円になり踊っていました。

この学校は毎年卒業式には､私服警官が来るほどの｢やばい｣
学校でした。映画ではないのですが､授業中に暴走族のバイク
が校庭を走っているというのはよくある光景でした。

勿論､中学校でも剣道部に所属し､小学校から一緒にやって
いた先輩も友達も剣道部に入っており､こんな学校でも平穏に
過ごせました。中２の夏に、高萩市よりさらに北に位置する
北茨城市に引っ越し､初めて転校を経験致しました。転校先は
丸坊主指定。それを知らずにいたため､初登校前は大変でした。
なぜか､いじめの対象となってしまい少しの間は大変でしたが
これも徐々になくなり､また平和な日々が戻り無事卒業できま
した。

《 次 例 会 予 告 》

４月１４日(金) １２：３０点鐘

出席１００％表彰・誕生祝・結婚祝

新入会員卓話

渡邊 智裕 君

株式会社 美 喜 仁
美喜仁桐⽣文化会館
㈱市⺠文化会館食堂
支配人 兼 外商部⻑

わたなべ ともひろ

高萩市キャラクター「はぎまろ」
ギャルソンバージョン


